

Extrait du Senemag - le magazine du Sénégal dans le monde

<http://senemag.free.fr>

# **Saint-Louis : un gala de boxe en décembre prochain pour relancer la discipline**

- Sports -

Date de mise en ligne : vendredi 21 novembre 2008

---

**Senemag - le magazine du Sénégal dans le monde**

---

**Saint-Louis, 24 sept (APS) Le ministre des Sports et des Loisirs Bacar Dia a annoncé mercredi à Saint-Louis, l'organisation en décembre d'un gala pour relancer la boxe, une discipline qui a valu au Sénégal beaucoup de lauriers dans le passé et actuellement dans une certaine léthargie.**

Bacar Dia s'exprimait à l'occasion de la conférence organisée pour célébrer la victoire de **Battling Siky** sur Carpentier en championnat du monde de boxe à Buffalo en France.

*"Ce gala devait se tenir pour accompagner cette commémoration mais avec le ramadan nous avons préféré décaler cela", a dit le ministre des Sports et des Loisirs.*

Pour relancer la boxe, cinq rings ont été acquis par le ministère qui va tenir en novembre un séminaire pour jeter les bases des nouvelles ambitions du département des sports pour le noble art.

Bacar Dia est largement revenu sur le succès de Battling Siky, obtenu *"à force de courage et de foi au travail"*.

*"L'argent ne fait pas toujours les champions", a dit le ministre, convaincu que des valeurs autres que la technique peuvent contribuer au succès du sportif.*

Le journaliste sportif Abdoulaye Diaw a fait un exposé sur la légende qu'était Battling Siky, retraçant le parcours exceptionnel de cet homme parti du Sénégal avec *"une culotte et qui est revenu sous les drapeaux"*.

Selon lui, pour se faire un nom dans le monde de la boxe, le natif de Saint-Louis dont les restes ont été rapatriés en 1992, a dû *"vaincre un environnement hostile où il n'était pas bien indiqué d'être noir dans certains cercles"*.

*"Il a dû vaincre toutes ces adversités avec comme unique soutien Blaise Diagne qui a assisté au combat le consacrant champion du monde sous le ring et s'est battu pour le réhabiliter à l'Assemblée nationale. En effet, après sa nette victoire", a rappelé Abdoulaye Diaw.*

Selon lui, les arbitres avaient décidé de le disqualifier et de le priver de son titre de champion du monde sous les huées d'un public mécontent et criant au complot.

Cette journée de commémoration a été marquée par une cérémonie de lecture du Coran à la mémoire du défunt champion dont la tombe a reçu la visite des sportifs de tous les horizons.

AMD/AD

---

*lire aussi : [Battling Siki Champion du monde à 25 ans, Battling Siki fut le premier africain à remporter un titre mondial de boxe](#) Par Paul Yange*

et sur [www.ferloo.com](http://www.ferloo.com) (21 novembre 2008) : [Boxe : Des coups de poing vendredi, avant le rendez-vous de Saint-Louis](#)

---